

Detroitober: Short Storys

Von WaldelfLarian

Kapitel 16: Uniform

Jahr 2040

„Bist du so weit, Connor?“ Hank hatte ungeduldig vor dem Badezimmer auf seinen Partner und Mitbewohner gewartet.

„Komme, Lieutenant.“ Erklang Connors gedämpfte Stimme durch die Tür. „Nur noch eine Minute.“

„Ja ja, schon klar! Nimm dir ruhig die Zeit, die du brauchst.“ Hank grinste. Connor hatte ein wenig aufgeregt und nervös durch die Tür geklungen. Verübeln konnte er es ihm nicht. Hank teilte diese Aufregung.

Es war immerhin einiges passiert in den letzten zwei Jahren. Erst vor nicht einmal einem Monat, hatten die verdammten Politiker endlich entschieden, dass Androiden Menschenrechte erhalten und als gleichwertige Lebewesen angesehen wurden.

Das war ein großer Tag auch wenn die neuen Verordnungen dafür gesorgt hatte, dass Connor nun trotz all der Erfahrungen und Fähigkeiten auf die Polizeiakademie musste.

Morgen wäre sein erster Tag.

Schließlich ging die Badezimmertür auf. Etwas unsicher trat Connor auf den Flur. Er trug die Uniform der Polizeikadetten.

Connor war ein wenig überrascht. „Hank, ich habe Sie noch nie in einer Polizeiuniform gesehen.“ Stellte der Android zu seiner Überraschung fest.

Auch Hank stand in voller Montur vor ihm.

„Hab sie lange nicht mehr angehabt. Bin froh, dass ich noch reinpasse.“ Hank grinste.

„Siehst gut aus, Junge.“ Hank begann ein wenig an dem Stoff zu zupfen.

„So, Morgen ist es dann also soweit. Der große Tag, was?“ Hank grinste.

„Ich bin ein wenig nervös, wenn ich Ehrlich bin.“

„War ich auch damals, aber, das wird schon. Da komm. Ich hab mich nicht umsonst so angezogen, lass uns ein Foto machen!“ Hank lächelte leicht während er sein Handy vor sich und Connor hielt.

Fotos machte er selten damit.
Ein Selfie schon gar nicht.

Das war eine Ausnahme. Es war schließlich ein besonderer Tag und Sumo konnte ja schlecht ein Bild von ihnen machen.

„Na schauen wir, wie es geworden ist.“

„Verwackelt.“ Stellte Connor fest.

„Ja, ist es. Also, auf ein neues.“

„Es ist wieder verwackelt, Lieutenant.“

„Sehe ich selbst, Klugscheißer. Egal, das wird jetzt so lange gemacht, bis es gut wird, und wenn wir bis Morgen hier stehen!“